

Liebe Stadtparker,

heute möchte ich nochmal mit euch singen, denn Singen macht glücklich.

Wir haben schon zwei Mal unser „Stadtparkerlied“ gesungen und es gab es viele glückliche Kinder (und Erwachsenen-) gesichter und ein paar erstaune Markusplatzbesucher.

Also: Heute, am **Donnerstag den 30.04.2020, um 12** Uhr öffnet ihr alle eure Fenster und Balkontüren, nehmt die Mama oder den Papa oder das Geschwisterchen an die Hand und dann wird ganz laut gesungen. Ihr könnt den Text immer noch nicht ganz von unserem **Stadtparkerlied**? Kein Problem! Ihr findet es auf der Schulhomepage unter UNSERE SCHULE.

Und ruft eure Freunde an, damit auch sie ganz laut mitsingen :-)

*Eure Raffi*